



ELECCIONES 2024

¿Al estilo García Luna? Creel propone parar la violencia con agencia anticrimen... como la AFI

Santiago Creel criticó que no hay un ente en México especializado y exclusivo para combatir el crimen organizado, pues este fenómeno lo combaten la Sedena, la Marina y las Fiscalías en desorden.

Por [Redacción](#)Escrito en [NACIONAL](#) el 15/5/2023 · 16:57 hs

El aspirante a la candidatura desde Va por México a la Presidencia de la República, [Santiago Creel Miranda](#), propuso crear una agencia especializada para combatir al crimen organizado, como en Estados Unidos, como en Inglaterra y como entre 2001 y 2006, como cuando Genaro García Luna encabezó la Agencia Federal de Investigación (AFI).

“Una agencia anticrimen organizado, como la tiene todo el mundo, no es descubrir el hilo negro; una agencia especial y especializada que pueda combatir este fenómeno que es un fenómeno internacional”, señaló Santiago Creel en entrevista con Joaquín López-Dóriga.

Genaro García Luna, exsecretario de Seguridad de Felipe Calderón, recientemente señalado como culpable de narcotráfico en una corte de Brooklyn Nueva York, fue el director de la **Agencia Federal Antidrogas (AFI)** de noviembre de 2001 al 30 de noviembre de 2006.